

# OMBUDSMAN

## Kodim 1427/Pasangkayu Siaga Amankan Debat Publik Calon Bupati Tahap Kedua

M Ali Akbar - [PASANGKAYU.OMBUDSMAN.CO.ID](http://PASANGKAYU.OMBUDSMAN.CO.ID)

Nov 23, 2024 - 08:26



Pasangkayu, – Untuk memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan debat publik tahap kedua calon Bupati Pasangkayu, personel TNI Kodim 1427/Pasangkayu dikerahkan secara penuh. Kegiatan ini berlangsung di Hotel Mutiara, Jl. Ir. Soekarno, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, pada Jumat malam (22/11/2024).

Sebanyak 40 personel Kodim 1427/Pasangkayu bekerja sama dengan 100

personel Polres Pasangkayu dalam pengamanan ini. Mereka mengadopsi pendekatan humanis untuk menjaga situasi tetap kondusif selama acara berlangsung.

Perwira Pengawas Siaga (Pawas Siaga) Kodim, Lettu Inf Rusli, yang juga bertindak sebagai Koordinator Keamanan, menegaskan pentingnya sinergi dan empati dalam setiap langkah pengamanan. "Sikap tegas tidak boleh lepas dari komunikasi yang baik dan empati terhadap masyarakat. Pendekatan humanis adalah kunci untuk menciptakan situasi yang aman tanpa memunculkan ketegangan," ujarnya.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, juga menekankan komitmen penuh jajarannya dalam mendukung keberhasilan debat publik ini. "TNI tetap berpegang teguh pada prinsip netralitas. Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan bahwa semua pihak dapat mengikuti debat secara aman dan nyaman," kata Dandim.

Selain menjaga keamanan, aparat juga mengawasi ketat jalannya kegiatan untuk memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat mencederai kelancaran debat maupun integritas demokrasi di Kabupaten Pasangkayu.

Kehadiran ratusan petugas keamanan ini menunjukkan keseriusan aparat dalam menciptakan situasi yang kondusif, tidak hanya bagi para calon kepala daerah dan tim sukses, tetapi juga untuk masyarakat yang mengikuti proses demokrasi ini dengan penuh antusiasme.

Pelaksanaan debat publik ini diharapkan menjadi ajang edukasi politik yang bermartabat, sekaligus mencerminkan kedewasaan demokrasi di Pasangkayu.